

LOS 9 DONES ESPIRITUALES

1ª DE CORINTIOS 12:7-11

1Co 12:4 **Ahora bien, hay diversidad de dones, pero el Espíritu es el mismo;**

1Co 12:5 **y hay diversidad de ministerios, pero el Señor es el mismo;**

1Co 12:6 **y hay diversidad de actividades, pero Dios, que efectúa todas las cosas en todos, es el mismo.**

1Co 12:7 **Y a cada uno le es dada manifestación del Espíritu para lo que es provechoso.**

1Co 12:8 **Porque a uno, por el Espíritu, le es dada palabra de sabiduría; a otro, palabra de conocimiento, según el mismo Espíritu;**

1Co 12:9 **a otro, fe por el mismo Espíritu; y a otro, dones de sanidades, por el único Espíritu;**

1Co 12:10 **A otro, el hacer milagros; a otro, profecía; a otro, discernimiento de espíritus; a otro, diversos géneros de lenguas, y a otro, interpretación de lenguas.**

1Co 12:11 **Pero todas estas cosas las hace uno y el mismo Espíritu, repartiendo a cada uno en particular como él quiere.**

Empecemos con el primer don:

Palabra de Sabiduría: es una habilidad, una herramienta, en griego es (**σοφία**) (**sofía**). La sabiduría es aquel conocimiento que una persona ha adquirido que le permite comprender que es lo que va ocurrir.

Palabra de sabiduría: es la sabiduría de Elohim que está colocando en una persona el don de palabra de sabiduría que le permite al creyente sea hombre o mujer, la capacidad sobrenatural de saber qué es lo que va a ocurrir en el futuro.

Palabra de sabiduría es la que tuvo el apóstol pablo, cuando iba en la barca o en el barco camino a roma (**hechos 27: 20-38 leer todo**), entonces vino una tempestad un huracán que los arrastro por 14 días, pero pablo una noche junto a todos eran 276 personas que iban en el barco; y pablo les dijo: miren: ya es el día 14 que no comen.

Pero yo les invito que comen; porque el ángel del Señor ha estado conmigo; y me hablo; y me dijo que no habrá perdidas de ninguna vida, si se va a perder la mercadería; pero ninguno va a perder la vida; pero tenemos que dar con una isla.

Y al día siguiente el barco se hizo pedazo, se perdió la mercadería, pero nadie perdió la vida; ¿por qué? Por palabra de sabiduría, que el Señor le mostro a pablo lo que iba a ocurrir, es el don de palabra de sabiduría (leer hechos capítulo 27).

Palabra de conocimiento: (**γνῶσις**) (**gnósis**) se adquiere por medio de la experiencia; pero es el conocimiento de Elohim que no está compartiendo por medio del don, de manera que es a través del don de palabra de conocimiento, es lo que ocurrió en el pasado o lo que está ocurriendo en este momento no por vía natural; sino que lo conocemos; y lo aprendemos de manera sobrenatural.

Eso es lo que, ocurrido con los apóstoles al inicio de la iglesia primitiva, recordemos cuando aquella pareja, el hombre se llamaba Ananías, su esposa se llamaba Safira, recordemos que ellos vendieron una propiedad, porque vieron que los otros creyentes las estaban vendiendo; y con ese dinero de la venta ayudar a los hermanos pobres.

Entonces ellos vendieron, pero no entregaron todo el dinero, sino que una parte, pero eso no era el problema, el problema era que ellos mintieron diciendo que estaban entregando todo el dinero de la venta; pero no era así; porque ellos se habían puesto de acuerdo; para quedarse con una parte del dinero.

Entonces ellos mintieron haciendo parecer que estaban dando todo, cuando solo estaban dando una parte, pero eso lo hicieron a solas un acuerdo como matrimonio.

Pero cuando llegaron delante de la Iglesia, y ahí estaba el apóstol pedro a quien el señor le había dado el don de la palabra de conocimiento, él sabía lo que había ocurrido en otro lugar, donde el no estuvo; pero ese es el conocimiento de Elohim que comparte a través de ese don.

Entonces pedro le dijo a Ananías, vendiste la propiedad en tanto dinero, es decir: pedro le dijo la suma exacta a la cual ellos la vendieron, él respondió si mintiendo; entonces pedro le dijo: cómo es que está mintiendo de esta manera, no estas mintiendo a los hombres, le estas mintiendo al espíritu de Elohim; y en ese momento cayó muerto, y los hombres que estaban allí lo llevaron a enterrar, nada de velorio como es ahora,

Después llegó la señora Safira, y pedro le vuelve a preguntar lo mismo que le pregunto a su marido, vendieron la propiedad en tanto si dijo ella mintiendo; y pedro le dijo: mira no estas mintiendo a los hombres, le estas mintiendo a Elohim, le estas mintiendo al espíritu santo; y le dijo, ves a esos hombres que van entrando, ahí por la puerta, vienen de enterrar a tu marido; y te van a entrar a ti también por haber mentido; y cayó muerta en ese mismo instante. En pedro era el don de palabra de conocimiento que revela da a conocer de manera sobrenatural.

A otro Fe es la fe de Elohim cuando un hombre o una mujer tiene la fe de Elohim todas las cosas son posibles; para él; y por eso es que los llamados los grandes héroes de la fe, fueron personas que precisamente, por la fe hicieron maravillas, allá en el libro de hebreos capítulo 11, dice por la fe conquistaron, reinos, hicieron justicia, alcanzaron promesas, taparon bocas de leones apagaron fuegos impetuosos, evitaron filo de espada, sacaron fuerzas de debilidad, se hicieron fuertes en batallas, pusieron en fugas a ejércitos extranjeros (leer todo el capítulo de hebreo 11).

Y a otro, dones de sanidades: es la recuperación sobrenatural de un cuerpo sin mediación de nada,

Quiero aclarar: que dice dones de sanidades por el mismo espíritu, no dice don de sanidad en singular lo dice en plural, dones de sanidad; y hay una razón.

Los dones de sanidad son en plural, porque hay diversos tipos de dones de sanidades.

Hay un relato o un testimonio en una campaña en un estadio, el predicador les dijo: voy a orar por los enfermos, y dijo: pero primero quiero pedirles a todas las personas que están sordas de su oído izquierdo, que vengan aquí al frente.

Y vamos a orar, para que el Señor se lo abra, pero dijo: solo personas que tengan sordera en el oído izquierdo, si lo tienen en el oído derecho no pasen, vamos a orar después; pero en ese momento los que están sordos del oído izquierdos, y pasaron esas personas, y el oro por ellos; todos comenzaron a escuchar.

Porque este evangelista dijo solo personas sordas del oído izquierdos; porque ese es un don, esa es una manifestación particular; pero puede ser que hay otras personas que pueden orar artrosis o hueso fracturados, otras personas pueden ora por diabetes; y otras personas pueden tener diversidades de dones, por eso que está en plural, dones del espíritu, todos quisiéramos tener aunque sea uno o una docena o un centenar del espíritu de sanidad.

Otro de hacer milagro: milagro es aquellos que rompe el orden de la naturaleza como cuando pedro estaba preso, porque Herodes quería matarlo, pero un día antes, la noche anterior que Herodes pensaba matarlo, ahí estaba pedro encadenado resguardado por los guardias, cuando de repente apareció un ángel, le dijo ponte de pie, y se le soltaron las cadenas; y se abrió la prisión, y comenzaron a salir.

Y el ángel iba adelante, y pedro iba detrás, pedro pensaba que lo que estaba viendo era una visión; y cuando el ángel caminaba se iba abriendo las puertas hasta que llegaron a la puerta principal; y el ángel salió a la calle, y pedro de tras; y pedro se acordó que el ángel le había dicho sígueme y cuando llegaron a la calle, el aire de la calle lo despabilo a pedro.

Y pedro dijo: esto no es una visión es una realidad, el Señor ha enviado a su ángel; para liberarme. Ese es un milagro también.

También podemos ver a pedro y Juan cuando subieron al templo a la hora novena que era la ora de la oración, que había un hombre cojo de nacimiento que era llevado a la puerta del templo que se llamaba la hermosa para que pidiera limosna, y este paralitico cuando lo vio a pedro y a Juan le rogaba que le dieran limosna.

Y que dijo pedro; y Juan -No tengo plata ni oro, pero lo que tengo te doy: en el nombre de Jesucristo de Nazaret, levántate y anda. Aquí podemos ver tanto como pedro, y Juan tenían el don de hacer milagro, con esto pedro ya tenía dos dones, primero el don de palabra de conocimiento, y el don de hace milagros.

A otro, profecía: profecía es cuando Elohim habla a través de una persona un mensaje en cualquier idioma. (buscar en la biblia hay muchos casos de profecía, esto para no hacerlo tan largo).

A otro discernimiento de espíritu: es aquel que muestra lo sobrenaturalmente a una persona que espíritu es el que está operando, es decir: cuando hay una manifestación sobrenatural, nosotros sabemos que Elohim puede hacer cosas sobrenaturales; pero satanás también en el libro de Job usted puede ver a satanás moviendo los vientos, haciendo descender fuego del cielo, en los evangelios encontramos a satanás, moviendo por el aire a Jesús para llevarlo a la cumbre del monte.

Después a la cumbre del templo, porque lo andaba tentando, notemos lo mismo que el espíritu hizo trasladar a Felipe hacia soto es lo que satanas hizo con Yeshuah a llevarlo al monte; y lo llevo a la cúspide del templo, entonces como uno puede saber, si es de Elohim o es de satanas el que está operando.

Es por el don de discernimiento de espíritu, el espíritu es el que nos va hacer entender si eso es de Elohim o no, como ocurre en la Iglesias y en la vida secular también.

Generos de lenguas: la lengua es un mensaje que Elohim está dando a su Iglesia; pero nos está dando en una lengua desconocida que nosotros no manejamos, por eso es que luego bien el otro don, que es el **don de interpretación de lengua** trabajan conjuntamente.

Este sirve; para interpretar lo que el Señor está diciendo en lengua desconocida; para la congregación, entonces ahí tenemos los 9 dones espirituales que a cada uno dice el espíritu le ha dado, una manifestación cada uno de estos dones es una herramienta, en un trabajo que él nos da. Los dones no son; para guardarlos, los dones no son para andar profetizando o ayunando, orando a la familia se puede aplicar también; pero es más provechoso para la congregación. Si Elohim le dio un don venga a la Iglesia ejercítelo que esto se recibe a través del bautismo del espíritu santo que es la puerta que viene sobre nosotros, hasta aquí este estudio.

Realizado por: Rafael Camisay

